

BAKAMLA

Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban

Achmad Sarjono - TUBAN.BAKAMLA.ID

Apr 30, 2024 - 20:54



TUBAN, – Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVI Kodim Koorcab Rem 082/CPYJ PD V/Brawijaya menggelar Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tahun 2024 di Aula Persit Kodim 0811 Tuban, Selasa (30/04/2024).

Dalam sambutannya Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Ny. Roza

Suhada Erwin menitip pesan kepada para ketua ranting untuk selalu membantu ibu Ny. Fitri Dicky Purwanto dalam menjalankan tugas nya sebagai Ketua Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban yang baru.

Karena bagaimanapun juga beliau tidak mungkin menjalankan roda organisasi sendiri, beliau akan butuh bantuan dukungan dari semua Pengurus Persit”, Ucap Ny. Roza Suhada Erwin.

Lanjutnya ia mengucapkan terima kasih banyak seluruh pengurus dan kepada para ketua ranting yang sudah rela membantu dan menjalin kerjasama yang baik dengan saya selama menjadi Ketua Persit Kodim 0811 Tuban.

“Saya harapkan Persit dapat terus membantu dan mendukung kegiatan satuan Kodim 0811”, Harapnya

Sementara itu, Ketua Harian Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Kapten Inf Hery Purwanto menerangkan bahwa pergantian pejabat Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 ini merupakan hal yang biasa dalam suatu organisasi yang dimaksudkan sebagai upaya untuk mengoptimalkan pelaksanaan tugas sesuai dengan dinamika organisasi.

Selain itu pergantian ini juga sebagai upaya kaderisasi bagi anggota persit. “Berkaitan dengan hal tersebut, saya mengharapkan agar Ny. Roza Suhada Erwin dapat membagikan pengetahuan dan pengalamannya kepada Ibu Fitri Dicky Purwanto sebagai penggantinya selama memimpin Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Tuban”, Terangnya.

Dan saya ucapkan terima kasih dan selamat jalan kepada Ny. Roza Suhada Erwin, semoga sukses mendampingi suami tercinta ditempat tugas yang baru. Selanjutnya dengan penuh harapan saya sampaikan selamat bekerja kepada Ibu Fitri Dicky Purwanto dalam memimpin Persit KCK Cabang XXVI Dim 0811 Tuban ini”, Tutup Kapten Inf M. Hery Purwanto. (Faro)